



令和5年 9月20日 ゆり保育園 担当:瀬尾

陽ざしにはまだ夏の名残もありますが、日の長とも随分と短くなってきました。

ゆり組では当番活動を行なっており、朝保育室に入ると、「今日はテーブル拭き当番だ。」「私は整理・整頓だ。」と言って自分で確認しています。また子ども達で、「○○当番さんお仕事だよ。」と声を掛け合いながら自分の当番を積極的に行なっています。こういった活動を通して任せられたことをやり遂げる力を養なぞていきたいと思います。

さて、5月に園で苗植えをして稻が実り、稲刈り体験をしました。

育つ過程では、根腐れを起こしてほぼ全ての稻が枯れてしまうこともありました。諦めかけた頃、茶色い葉の隙間から緑の葉が生えて来たときは植物の生命力に驚かされました。

園長先生から稲刈りの方法を説明してもらうと、「出来るかな...」「早くやってみたい」という嬉しい声が聞こえます。保育者と一緒に稻を持ち、ハサミで切り、収穫した稻を持って、「見ていいよ」とれた。と友だち同士で見せ合って喜ぶ姿が見られました。中には、「最初は緑だったのに色が変わったよね。」と色の変化に気づき、じっと観察している子もいました。

自分で水をあげたりし植物を育て、成長していくことの嬉しさを感じているよう子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います。

